
     令和６年度和光市立北原小学校 第３回 学校運営協議会議事録 
 
１ 開催日時  令和６年９月６日（金） １２：３０ ～ １５：００ 
 
２ 場 所  和光市立北原小学校  校長室 
 
３ 出 席 者  原 賀津美 冨岡 豊和 小泉 純子 田中 郁子 中野 正樹 

 星野 弘子 村山 敦子 冨岡 健治 並木 照一 
樋口 普美子  中野 貴順  安部 祐一 

                                （計１２名） 
 
４ 協議内容  
 
 次第 
１ 開会  ２ 校長挨拶  ３ 全国学力学習状況調査・埼玉県学力学習状況調査  
４ ２学期の教育活動について  ５ 第４９回運動会について   
６ 令和６年度音楽会について  ７ 林間学校について   
８ 北原っ子ファームについて  ９ 学校評価  １０ 協議・情報交換   
１１ 閉会 
 

○ 校長挨拶 
  ・北原夏祭りを実施した。４８０人が参加した。北原っ子ファームで栽培した枝豆

が完売した。金管バンドへの応援もありがとうございました。 
 
 ○ 全国学力学習状況調査・埼玉県学力学習状況調査 
  ・全国学テの分析結果、埼玉県学力学習状況調査の結果を周知 
  ・６年生・５年生は県平均等は超えたが、４年生は下回る。 
  ・どの学年も見直しに課題がある。アンケート結果も周知。 
  ・４年生の結果も含め、原因を対応について分けて深めてほしい。 
   
 ○ ２学期の教育活動（運動会・音楽会含む） 

・運動会の保護者の参観場所を拡大した。 
・敬老席を設けてほしい。 
・赤白２色だったものを赤青黄色の３色で行う。 
・１年生の世話ができるよう配慮する。 



・自転車競技、梶原選手の講演を予定している。 
・校内音楽会を金曜日と土曜日に行っていたが、今年度は土曜日のみの開催にする。 
・校内音楽会受付はピーティックスを検討中。 
 

○ 林間学校 
 ・今年度気温がとても高く、体調不良者が６名出てしまった。 
 ・新しい林間学校の場所を選定中、２泊３日も検討中。 
 ・１０月１１日・１２日で下見を実施。 
 ・子どもの体力にあわせた実施が必要である。 
 ・標高が高く涼しい場所で実施すべきである。 

  
 ○ 北原っ子ファームについて 
  ・今年の１２月３１日に契約が切れる。１年契約で更新できないか交渉中。 
  ・保護者の方にもお手伝いいただき、持続可能なシステムを検討中。 
  ・子どもたちにもよい影響がある。 
  
 ○ ５０周年について 
  ・学校がやりたいという思いがあるなら地域や保護者が協力すべきである。 

・資金が必要であり、記念コインや T シャツの販売を検討中。 
  ・さざんかや育成会で周年行事に向けて代々引き継いでいくことも考えできである。

百周年等。 
  ・各団体（学校・運営協議会・学校応援団・さざんかの会・育成会等）が５０周年

に向けて足並みをそろえてやって行くことが必要。 
  ・子供が主体の５０周年にしてほしい。 
  ・校歌を二部合唱にしたい。 
  ・１２月に５年生がみその仕込みをする。 
 
 ○ 情報交換 
  ・通学路にハチが出た。通学路の一部を変更している。 
  ・新倉２丁目で水道管工事が予定されている。通学路の変更が必要であるかもしれ

ない。 
 
 
 
 



 ○ 学校評価 
  ・学校は保護者や地域と連携し、教育力の向上、体験活動の充実を図っている。 
  ・土曜参観や夏祭りの様子などを参考に評価をいただきたい。 
  ・子どもや先生たちの様子が見られるようにしていただきたい。 
   
５ 次回の開催日程 
  令和７年１月１５日（水曜日）１２：３０～   
 
 


